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2010年3月10日 2164号 （2010.3.3例会報告）

1.点鐘・開会 2.ロータリーソング 3.お客様紹介 4.会長挨拶（奥沢会長） 5.食事
6.委員会報告 7.スマイルＢＯＸ報告
8.卓 話 ＲＡＣ卓話「世界ローターアクト週間に因んで」
9.点鐘・閉会

３月１０日のプログラム

出 席 報 告
出席委員会 根岸隆男 委員長

プログラム委員会 渡辺進 委員長

■ 会長 奥沢 裕二 幹事 諏訪哲也

■ 例会場 ダイヤモンドホール
筑西市玉戸1053-4 TEL 0296-28-8511 FAX 0296-28-8533
※欠席の場合は午前10時までに連絡願います。（食事の無駄を発生させない）

■例会日時 水曜日 12:30～13：30

■ホームページ http://www.shimodate-rc.gr.jp/

■クラブ会報委員会 委員長 小島ゆり

委員 正根寺幸雄・堀江清彦

例会日 会員数 出席 欠 席 病 欠 免 除

3月3日 49 36 13 0 7

会長挨拶 奥沢裕二 会長

バンクーバー冬季オリンピックが19日間の素晴らしい競技が繰り広げられました。開会式、閉会式共見ごたえのある
見事な演出でした。日本の選手団も一生懸命頑張った様子がテレビの画面一杯に映っていましたが、予想報道と終わっ
た結果に少し差がありました。次回のソチに期待しましょう。

その間にまたまたチリで巨大地震が発生し、自然の力の大きさを見せつけられました。ハイチの地震といい凄まじい
瓦礫と犠牲者を生み、ご冥福を祈るばかりで、早い復興をのぞみます。またチリは地球上日本と反対側にありすごく遠
い国としか頭にありませんが、今回の津波は発生から22時間で我が国の沿岸地域に到達しています。そして被害を受け
ました。地球は大きいようですが、なんとなく近い距離感がします。これからは人類にとっておおきくなってくるのは、
地球温暖化のCO2問題ではないでしょうか。他人事ではないと思います。

寒緋桜 （かんひざくら
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理事会・幹事報告 諏訪哲也 幹事

スマイルＢＯＸ スマイルＢＯＸ委員会 白井信行 委員長

本日（3/3）の合計102,000円 / 累計1,238,000円

幹事報告
1. 国際ロータリーよりRAC会長宛に「ポリオ撲滅に協力

を」等のご案内がきました。
2. ロータリー手帳の注文書が届いています。鈴木次年度幹

事へお渡しします。
3.  例会変更のお知らせ

真壁RC 3/4（火）19:00～ 松の鮨
岩瀬RC  4/7（水）8:00～ 岩瀬桜川CC

奥沢 裕二 関谷さんクラブプログラムに御協力あり
がとうございます。本日の卓話楽しみに
しています。

新井 雅勝 関谷さんの卓話楽しみにしています。
加藤 昌美 関谷さんの卓話楽しみです。今月3月3日、

43年目の結婚記念日です。
日向野 陽 関谷会員の卓話楽しみにしています。
早瀬 浩一 関谷さん、どんなお話でしょうか・・・。

楽しみにしています。
大関 幸政 関谷徹さんの卓話を心より期待して居り

ます。
百目鬼 博行 関谷さんの卓話楽しみにしています。
溝口 明洋 関谷様いつもお世話になりありがとうご

ざいます。本日の卓話楽しみにしていま
す。

早川 誠二 関谷さん、卓話ご苦労様です。楽しみに
しています。

司代 隆之 関谷徹さんの卓話を記念して宜しくお願
いします。

正根寺 幸雄 関谷さんの卓話楽しみです。
鈴木 光則 関谷さんの卓話、どんな話を聞かせても

らえるのでしょうか。楽しみにしていま
す。

佐藤 昭 関谷様、たのしみにしてました。
新井 和雄 関谷会員の卓話楽しみにしております。
渡辺 進 関谷さん卓話ありがとうございます。
薗部 浩重 関谷さんの卓話を楽しみにしています。
小林 一彦 関谷さん、卓話楽しみにしております。
羽田 節子 関谷さんの卓話楽しみにしています。

理事会報告
1. 4月プログラムの承認について
2. 新入会員について
3. 地区国際親善奨学金申し込み推薦について
4. 4月理事会より次期幹事のオブザーバー出席について
5. 次年度資金30万円仮払いについて
6. 出席規定の適用免除申請について

（井狩浩一会員より）
7. 親睦委員会の桜移動例会について
8. 2010-11年度GSE推薦について（下館RAC滝田純一君）

諏訪 哲也 無理矢理卓話お願いしまして申し訳あり
ません。渡辺プログラム委員長と共に感
謝です。

白井 信行 関谷さん、何をしゃべるのか、日頃の行
動を見ていますから、正直に話して下さ
いネ。

関谷 徹 本日卓話させていただきます。宜しくお
願いします。

結婚記念 大林稔・小島ゆり・加藤昌美・菊池祥明
正根寺幸雄・日向野陽・星野英夫

パートナー誕生 石島仁司・小島勝五郎・佐藤昭・
瀧田昌甫・永盛宜也

会員誕生 大関幸政・菊池祥明・早瀬浩一



メイクアップ 出席委員会 根岸隆男 委員長

卓話 関谷徹 会員

皆さんの前で卓話をするのは今回で2回目です。新入会員の時にモラロジーについて話をさせていただきましたが
今日は趣味について話をさせていただきます。趣味は?と、聞かれるとゴルフと答えます。ゴルフは25歳の時に上司
に誘われて始まったのですが、最初にコースに出たのはたった一週間だけ練習しただけでした。広々とした緑の中
で気持ちが良かったのですが当時のプレー費は自分の給料と比べると、とても高いものでしたので頻繁にやれるも
のではありませんでした。そして、やれるようになった時には椎間板ヘルニアになりしばらく休みましたがまたゴ
ルフをやるようになりました。とにかく回数をやろうと思い今は毎週位やるようになりました。

また、ゴルフの他にオーディオの趣味があります。小学生のころからラジオを作るなど機械が好きでしたが、長
男が生まれ自分の真似をしては色々なものをこわすようになりしばらくやめていました。しかし、平成3年に外塚に
家を作った時に趣味を復活させるために地下室をつくりました。大きな音を出しても近所に迷惑をかけないのです。
元々機械屋ですから、故障はしても嘘をつかない機械が大好きなのです。とにかく色々な機械を買いました。見る
もの見るものがほしくなってしまうのです。当時、日本には2台しかないというスピーカーとアンプを買い地下室に
いれました。この機械は285ｋｇあり、運搬業者がとてもこの地下室には入れられません。と、帰ってしまったので
別の業者をみつけやっと入れてもらったのです。レコードもLPからCDに変わり、今はパソコンにダウンロードする
というデジタルの時代になってしまいました。新しいもの好きな私はDVD・ブルーレイも買いました。時代の流れで
音楽の聴き方も変わるもので息子達はアイポットで楽しんでおり私のオーディオには見向きもしません。価値観が
違うのです。世代のギャップを感じます。時代は大きく変わっているのですが私は好きな道を歩いていきたいと考
えています。でも時代に遅れないようにしたいと考えています。今日は皆さんに見ていただこうと思い昨年発売さ
れたビートルズの音楽が入ったUSBを持ってきました。こんなに小さいのにアルバムが16枚も入っているのです。す
ごい時代になりました。

・2/28 米山奨学委員会 水戸三の丸ホテル 司代隆之
・2/18 ネパール国「茨城の学校」と「スラミット小学校」にてWCS及びマッチンググラント奉仕活動
・2/19 国際ロータリー3292地区カスタマンダップRC

瀧田昌甫、奥沢裕二、日向野陽、新井雅勝、新井利平、鈴木光則、新井和雄
・2/25 下館ローターアクトクラブ

小林一彦、百目鬼博行、関谷徹、羽田節子、諏訪哲也

アクトコーナー

3月第1例会のご案内
日付：3月11日（木） 場所：ミナミボール 内容：「ボーリング交流会」
時間：19：00～ 食事

19：30～ ルール説明・ゲーム開始
移動例会となり開始時間が通常とは異なるために、参加される方はご注意下さい！！

http://www.amazon.co.jp/gp/product/images/B002VH7P4O/ref=dp_otherviews_z_4?ie=UTF8&s=music&img=4
http://www.amazon.co.jp/gp/product/images/B002VH7P4O/ref=dp_otherviews_z_5?ie=UTF8&s=music&img=5

